

Einwohnergemeinde Allschwil - König Tamino heisst der neue Spielkönig

## **König Tamino heisst der neue Spielkönig**

30.01.2023

Im Kindertreff des Freizeithauses wurde wieder um den Titel der Spielkönigin bzw. des Spielkönigs gespielt. Die Ludothek lud Mädchen und Buben zu ihrem traditionellen Spieleparcours ein.

Eine Auswahl an witzigen und spannenden Spielen aus dem reichhaltigen Spielsortiment der Ludothek wurden bereitgestellt. Die Spielfreude war gross bei den Kindern wie auch bei den Betreuerinnen vom Ludo-Team. Am Ende eines vergnügten Nachmittages durfte der neue Spielkönig Tamino auf dem Thron Platz nehmen, nachdem er sich seinen wohlverdienten Preis auf dem Gabentisch ausgesucht hat.

Die Ludothek im Freizeithaus ist jeweils am Mittwochnachmittag von 14.30 bis 17.00 Uhr sowie am Freitagnachmittag von 16.00 bis 18.00 Uhr geöffnet. Während den Schulferien bleibt die Ludothek geschlossen.

König Tamino mit der zweitplatzierten Alisha. Die drittplatzierte Amélie ist nicht auf dem Foto.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Koenig-Tamino-Spielkoenig.php>